



Mercredi 19 juillet 2023

L'Eternité

Mes très chers Enfants,

Quand Je Me suis décidé à M'incarner sur la terre, ce fut une pensée éternelle car toute Action, toute Pensée divine est éternelle. Je voulais être qui Je suis, et comme Je décide de tout pour Moi-même, Je voulais-Je veux-Je voudrais, au-delà de tout temps, M'incarner et être l'Homme-Dieu que Je suis pour l'Eternité, c.à.d. sans avant ni après, de manière permanente et toujours présente.

Il est difficile pour le temps d'appréhender ce qu'il n'est pas et, en effet, le Hors-temps de l'Eternité est inconnu du temps. Le temps est un moment qui passe, il y a un avant et un après ; dans le monde invisible créé, un temps existe mais il est différent de celui du monde visible ; dans l'Eternité, il n'y a pas de temps : tout est, rien ne passe, il n'y a ni avant ni après, et pourtant il y a tout.

Le temps qui passe [dans le monde visible] est incomplet parce qu'il faut toujours améliorer ce qui n'est plus et ce qui est amélioré peut encore être perfectionné. Dans l'Eternité, la perfection demeure, elle est parfaite, elle EST. Elle n'est pas statique, non, elle se meut car si elle était statique ou inerte, elle ne serait pas la VIE. La vie est, la mort n'est pas or Dieu est le TOUT. Il possède toutes les qualités, les qualités des qualités, toutes les vertus et les vertus des vertus. Elles sont infinies car pareilles à Celui qui est Infini. Tout est tout et rien ne s'arrête jamais : la beauté est toujours plus belle, la bonté est toujours meilleure, les désirs sont toujours assouvis mais jamais taris, Dieu développe le Bien et tous se réjouissent d'apprendre toujours plus, tout est toujours nouveau et enchanteur, rien n'est lassant.

Que Dieu soit avec vous, Mes très chers enfants, et vous qui êtes dans un monde fini, vous ne pouvez imaginer un Bien infini. Ce Bien se découvre toujours, il se mérite aussi car un bien acquis est déjà partiellement assouvi, or le Bien divin n'est jamais acquis, Il est à découvrir toujours car Infini.

Je suis ce Dieu inabordable mais toujours présent, se donnant perpétuellement et occasionnant des surprises toujours nouvelles. Ma science est toujours nouvelle et Je la partage, la laissant être découverte de plus en plus sans jamais parvenir à sa fin. Mon Amour aussi est si fort qu'il embrase la totalité de l'Univers d'éternité, et tous y trouvent leur explosion de réciprocité.

En venant sur la terre et en y prenant Mon aspect éternel d'Homme Dieu, J'ai voulu donner déjà aux hommes la connaissance de ce qui leur était promis. Ils n'en voulaient pas, ils s'en détournèrent, ils ne désiraient rien savoir, satisfaits de leur bassesse, de leur ignorance, de leur petitesse tout en étant si orgueilleux de leur nullité. Dépités par Ma très humble supériorité, Ma si grande perspicacité et Ma Parole si éminente, ils voulaient faire taire Celui qui les surpassait d'une dextérité sans égale. Certains M'écouteront pourtant et Je les fis Mes héritiers.

Oui, Mes très chers Enfants, Vous êtes les héritiers d'un Bien que vous ne soupçonnez pas. Vous vous en doutez mais vous ne pouvez imaginer sa réalité. Les mots n'existent pas pour le définir parce que le langage est à la mesure de la personne qui l'utilise, et il n'y a pas de mot pour exprimer ce que l'homme ne peut connaître.

Je suis le Verbe, le Verbe est la Parole de Dieu, le Verbe est Dieu ; Dieu est Créateur, Il est la Toute-Pensée, Il est le Très-Haut, Il est le Tout-Agissant, Il EST. Lorsque vous exprimez cela, vous imaginez Ma Grandeur, Ma Puissance, Ma Totalité et Mon Envergure, et après avoir imaginé ces puissances, vous ne Me connaissez pas encore. Je suis tellement plus que cela car tout est en Moi, tout vient de Moi, Ma Gloire est extraordinaire, elle mérite plus que tous les feux d'artifice du monde.

Je vous aime d'une intensité qui vous dépasse et Je vous demande de M'imiter, de Me suivre, d'être à Mon exemple. Oui, avec Ma grâce, vous le pouvez, avec Ma grâce, Je peux vous éléver au-delà de l'imaginable. Certains saints M'ont tout donné d'eux-mêmes mais ils recevront tellement plus que tout ce qu'ils ont pu Me donner ! Ils M'ont tout donné, à Mon tour Je leur donnerai TOUT. Ils seront gagnants mais Mon Amour le veut ainsi.



Aimez-Moi, vous aussi, afin de recevoir ce que vous n'imaginez pas. Ce ne sera pas une récompense, non, ce sera seulement Mon don d'Amour contre votre don d'amour. Amour pour amour, amour toujours.

Je vous aime, Je vous le prouve tous les jours, Je Me donne à vous dans la Sainte Eucharistie, ce sacrement d'Amour total, et vous Me recevez parfois avec tant d'indifférence, tant de légèreté, tant d'insensibilité. Vous me recevez parfois machinalement, comme un automate. Quand vous Me recevez ainsi, vous Me peinez, vous M'insultez même, et vous attirez sur vous les charbons de Ma Justice.

Que Dieu vous bénisse, Mes enfants, soyez bons et généreux, aimez-Moi car l'Amour veut être aimé et, sans attendre, Il se présente à vous chaque jour sous un jour bienveillant et merveilleux.

Je vous bénis, au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, et signez-vous parce que Je vous bénis vraiment.

Le Seigneur Jésus, l'Amour divin

